



Bild von Keith Johnston auf Pixabay

## Acht Milliarden

Ich weiß alles, die anderen acht Milliarden wissen nichts. So scheint es mir, so ist es. Ich habe die Hoffnung aufgegeben, dass ich mit denen reden kann. Zu gefährlich ist auch ihre brutale Dummheit. Was kann ich also tun. Ich kann nur die bisherigen Systeme und Regierungsformen stoppen und dafür das Vegansystem einsetzen. Alles andere ist unmöglich und führt zu nichts. Deswegen will ich hiermit die Erde darum bitten, den Wechsel sofort zu vollziehen.

Die Menschen sollen keine weitere Chance bekommen, sich selber und den Planeten zu zerstören. Von den acht Milliarden omnivorer Menschen geht nur Schlechtes aus. Es ändert sich natürlich nichts.

Ich muss meine Zeit hier absitzen. Alles muss seinen richtigen Weg nehmen. Wichtig ist, dass wir in Einheit an der Reform teilnehmen. Man kann sie auch vegane Revolution nennen. Mir hat bisher keiner geholfen. Ich habe es auch nicht erwartet. Die Hierarchie des Wissens ist zu krass. Auf der Erde ist wenigstens bei den omnivoren Menschen kein intelligentes Leben sichtbar geworden. Dafür sind manche Tiere wirklich liebevoll. Sie werden deswegen von den Menschen oft einfach ermordet. Mit diesen Menschen will ich nicht mehr zusammenleben. Sie sollen weg oder sollen sich ändern und zwar dauerhaft. Ich kann es nicht mehr ertragen. Möge die Revolution gelingen. 09.01.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org